

Frühblüherwanderung am 13.03.22 im Hintelestal bei Mühlheim a.d.D.

Für die 11 Wanderfreunde war die Anfahrt zum Wandergebiet bereits mit Überraschungen gespickt. Zunächst bescherte eine gesperrte Straße eine erweiternde Anfahrt. Am Ziel angekommen, waren sämtliche Zufahrtswege mit unzähligen Autos dermaßen überfüllt, so dass man eine zusätzliche Zeit und ausreichend Geduld brauchte, bis man einen Parkplatz fand. Dies war natürlich dem herrlichen Wanderwetter an diesem Sonntag geschuldet.

Vom Ausgangspunkt beim Friedhof von Mühlheim a.d.D. ging die vorgesehene Wanderung auf dem Donauradweg abwärts in Richtung Fridingen a.d.D. am Wulfbach entlang.

An einer breiten Öffnung des Waldes ging es links hinein in den Ausläufer des Hintelestales (ein großes Naturschutzgebiet). Von hier ab auf dem gelben Felsweg aufwärts auf teils recht unwegsamen, beschwerlichen und steilen Wegen. Bis über eine weite Strecke links und rechts des Weges ein üppiges Blütenmeer von Märzenbechern zu bewundern war.

Nachdem das Tal und der Weg später nochmals enger und steiler wurden, trat man den Rückweg an. Bei der anschließenden Einkehr hatte man danach noch viel Diskussionsstoff.

Die Wanderstrecke von ca. 6 km wurde in etwa 3 Stunden bewältigt.

Hermann Koch, Wanderführer

